



**MANIFIESTO 8 DE MARZO DE 2017**

**DÍA INTERNACIONAL DE LAS MUJERES**

Hoy, Día Internacional de las Mujeres, como cada 8 de marzo, alzamos nuestra voz para recordar que la lucha por la igualdad entre los hombres y las mujeres es una lucha cotidiana y constante, que viene de lejos y que todavía tiene mucho camino por recorrer.

Debería sonrojarnos el tener que pedir, aún hoy, que mujeres y hombres tengamos los mismos derechos y la misma igualdad de oportunidades. Deberíamos de meditar un instante y pensar qué modelo de sociedad queremos no ya solo para nosotros y nosotras, sino para nuestros hijos e hijas. Queremos que caminen bajo la desigualdad salarial, la discriminación en los puestos de responsabilidad, que nuestras hijas, hermanas, madres, etc, sufran agresiones por el mero hecho de ser mujeres o, en cambio, anhelamos un modelo social que de hecho trate por igual a mujeres y hombres, que tengan la mismas oportunidades y que el respeto y tolerancia sean el motor de sus relaciones. Decía Víctor Hugo que la primera igualdad es la equidad.

Si no existe igualdad de género, la humanidad resulta profundamente injusta e incompleta. Sin la mitad del talento de la humanidad, ésta, estaría perdida. Todos y cada uno de los derechos y libertades han sido fruto de grandes esfuerzos. Ahora es hora de poner el esfuerzo en mantenerlos, para que nuestras hijas e hijos sigan creciendo con una mirada de género y consigan que la igualdad de derecho se convierta en igualdad de hecho.

Sigue siendo necesario que desde los Ayuntamientos continuemos trabajando para eliminar los obstáculos que aún siguen impidiendo la plena participación de las mujeres en todos los ámbitos de la sociedad.

Desde la Administración Local podemos llevar a cabo múltiples iniciativas para fomentar políticas de igualdad, con especial hincapié en la formación, en el empleo, en



el mantenimiento de servicios públicos fundamentales para el cumplimiento de derechos básicos de las mujeres, así como en la protección de aquellas que hayan sido víctimas de la violencia o que se vean sometidas a ella.

En Azuqueca de Henares somos pioneros a nivel provincial en la creación del Consejo Local de Igualdad, en mantener el apoyo psicológico a menores víctimas de la violencia de género, en la elaboración del II Plan de Igualdad Municipal, en contar con un Centro de la Mujer municipal desde hace más de quince años, de un Centro de Acogida, etc. No podemos quedarnos aquí y es una obligación legal y moral el implementar nuevas medidas y reforzar las ya existentes.

Desde el Ayuntamiento de Azuqueca de Henares, ante un nuevo 8 de marzo reafirmamos nuestro compromiso para combatir la eliminación de todas las formas de discriminación contra las mujeres y propiciar que la igualdad de oportunidades sea el faro al que se dirijan nuestras acciones políticas, contribuyendo así a la construcción de una sociedad más humanizada.

Por todo ello, hoy 8 de marzo, desde el AYUNTAMIENTO DE AZUQUECA DE HENARES, REIVINDICAMOS:

- Que la igualdad deje de ser una palabra hueca
- Que la pobreza deje de tener rostro de mujer.
- Que se deje de asesinar a las mujeres por el mero hecho de serlas.
- Que la igualdad salarial sea real y efectiva.
- Corresponsabilidad en el reparto de las tareas domésticas.
- Una educación libre de estereotipos.
- Que la igualdad deje de ser una retórica por parte de muchos y pase a convertirse en una práctica por parte de todos.

**Azuqueca de Henares, 8 de marzo de 2017**